

Message 365

Paris, France, 7 Mai 2019

Méfiez-vous des Intellectuels !

Le célèbre livre « Le Grand Mensonge des Intellectuels » de l'auteur Paul Johnson me fut offert par un disciple Kriyaban. Il me dit : « Ce livre, à sa façon, expose très bien vos enseignements de Swadhyay ». Le contenu de ce livre est présenté ci-après :

1. Jean-Jacques Rousseau : « Un Intéressant Fou »
2. Shelley ou l'Absence de Cœur des Idées
3. Karl Marx : « Hurlements de Grandes Malédictions »
4. Henrik Ibsen : « Bien au Contraire »
5. Tolstoï : « Le Frère aîné de Dieu »
6. Les Eaux Profondes d'Ernest Hemingway
7. Bertolt Brecht : Un Cœur de Glace
8. Bertrand Russell : Un Cas de Sornettes Logiques
9. Jean-Paul Sartre : « Une Petite Boule de Fourrure et d'Encre »
10. Edmund Wilson : Une Marque de Brûlure
11. La Conscience Trouble de Victor Gollancz
12. Mensonges, Maudits Mensonges et Liliane Hellman

Grande Bonté ! Les profonds-sensibles-brillants-extatiques Sages de l'Inde ancienne n'étaient pas des « Intellectuels » mais de saints hommes à l'incommensurable profondeur de Sagacité dans la dimension de l'« Être » sans la moindre trace du « Je », sans gratification de l'ego sous aucune forme (grossière ou subtile / manifeste ou clandestine). Ils n'étaient que vision de « ce qui est » et par ce feu de la pure vision, consommation de tout « ce qui devrait être » - les fabrications de ce mythe du mental et de ses rusés calculs. Seule la validité du mental nécessaire à l'accomplissement des tâches pratiques était à l'œuvre. A notre époque cet ancien phénomène de sagesse fut observé en J. Krishnamurti. Peut-être en Rajanish (Osho) aussi. Une pure énergie de Compréhension holistique sacrée sans aucune trace des empêtements profanes liées aux entreprises du misérable mental.

Un égoïsme et un apitoiement écrasants firent de Jean-Jacques Rousseau un « Intéressant Fou » qui mourut en 1778 soit dix ans avant la célèbre Révolution Française. A sa mort, les compliments furent légions. Pour Shelley, c'était un génie sublime. Pour Schiller, c'était « une âme de dimension Chrétienne seulement digne de la compagnie des anges du Paradis »

Shelley mourut à 29 ans ! Il n'eut jamais assez d'argent pour satisfaire à ses besoins et escroqua à toutes sortes de gens en tous lieux, n'ayant pas trouvé d'autre moyen de subsistance.

La capacité à tirer le meilleur des deux mondes - un monde de moralisme progressiste et un monde de privilèges en tous genres incluant une frénétique satisfaction aux appétits sexuels, fut au cœur de la vie de nombreux éminents intellectuels tels que Bertrand Russell !

L'idéologue communiste Bertold Brecht justifiait de sa vie de coureur de jupon notoire en citant Lénine et en arguant du fait que l'on se devait d'être intraitable avec les individus pour servir le collectif !

Méfiez-vous des « Intellectuels » et redoutez leurs conseils ! Le pire des despotismes réside dans la cruelle tyrannie des idées d'Intellectuels dénués de toute sagesse ou amour.

Karl Marx, en dépit de ses formidables aptitudes intellectuelles, hurla de monstrueuses malédictions mues par une infinie colère ; elles furent bien malheureuses et attristèrent toute personne sensible. Sa vision de la dictature du prolétariat avait achevé de prendre une forme concrète et terrifiante. Staline - ce dirigeant qui parvint à obtenir un pouvoir absolu - commençait son terrible assaut contre la paysannerie Russe. Tout cela se produisit avant la mort de Karl Marx en janvier 1929. Vingt millions

de personnes furent sacrifiées sur l'autel des idées de Karl Marx dans cette Sainte et Divine Russie tant aimée de Tolstoï.

Si l'on peut retenir une chose de l'observation de bon nombre d'Intellectuels c'est bien leur insuffisante considération pour la vérité. Ils se complaisent dans leur vanité et leurs intérêts personnels, leurs gratifications et glorifications, tout cela se reflétant dans l'expression variée de leur froides « Idées ».

Ernest Hemingway chercha refuge dans l'alcool, un « Rhum St James » sur sa table tendit qu'il écrivait sa « philosophie », pourtant parodie de ses premiers travaux. Le niveau général s'en révéla naturellement faible. Seuls les lecteurs animés par l'émotion-ego furent impressionnés et influencés. Hemingway s'abîmait pourtant alors dans le cercle vicieux de la boisson et de la dépression. Cet homme fut tué par son « art ». Apprenons que l'« art » n'est pas suffisant – c'est l'Attention-sans-Division (la Divinité en effet) qui est essentielle.

Le plus grand plaisir d'Henrik Ibsen était de signifier son désaccord à tout autre « Intellectuel » par un petit signe de tête pour dire « non ». Il affirmait ensuite son ego, entamant sa réponse d'un « bien au contraire » - un « effort » intellectuel par excellence ! Les célèbres dessins de Max Beerbohm représentèrent parfaitement son extraordinaire vanité : il avait toujours cette canne couronnée d'une énorme tête en or !

Dans cette liste d'Intellectuels, le nom de Jean-Paul Sartre est peut-être la seule anomalie notable. Son Existentialisme (Qualité d'Être) est absence d'effort - vivre en état de laisser-faire sans aucune trace des poursuites et des paradoxes du mesquin petit mental et de ses mythes. Il renvoie ainsi à cette même sagesse des anciens sages. Tout effort est une entreprise de l'ego et tous les cheminements de l'ego vont dans la mauvaise direction - pas dans celle de la Divinité - l'Attention-sans-Division – se trouvant là, au cœur de notre Être. Il n'est nulle part où aller et ainsi il ne peut y avoir de chemin menant à la Vérité !

L'auteur Paul Johnson cependant n'appréciait pas cette sainte Qualité d'Être ! Ainsi, par la démonstration de son manque de compréhension, il a peut-être trouvé sa place sur la liste de ces mêmes « Intellectuels » qu'il critique dans son long ouvrage.

L'humanisme d'Edmond Wilson lui permit de comprendre plutôt bien les activités fantasques du mental-ego ainsi que l'action juste découlant d'une perception directe depuis la dimension d'un intellect pur et impartial.

Victor Gollancz fut un grand publicitaire du XXe siècle. Il fit aussi connaître et rendit célèbre dans le monde entier le sage moderne (pas un intellectuel, mais d'une immense intelligence) J. Krishnamurti. Il laissa tomber son héritage de juif orthodoxe et devint un athéiste laïque. Il usa du privilège accordé aux juifs de raconter d'inoffensives blagues anti-juifs. Il eut du succès comme éditeur et put ainsi gagner beaucoup d'argent.

Lillian Hellman fut une étrange Intellectuelle à qui le mensonge semblait venir naturellement. Elle acquit une position de prestige et de pouvoir rarement égalée sur la scène intellectuelle américaine. Ses ouvrages restaient des semaines voire des mois sur la liste des best-sellers. Elle reçut de prestigieuses médailles et des doctorats honoraires de plusieurs universités. Elle laissa près de 4 millions de dollars qui allèrent à deux trusts. Lillian Hellman - l'Intellectuelle de l'importance – n'était que mensonges, maudits mensonges et plus encore ! Elle fut experte dans l'art d'attirer les gens pour les gaver de ses écrits et enfin les cuire à petit feu !

Jai Anciens Sages, Jai Vision Intérieure